

Ulrike Nassauer-Schlemper

Sparkasse Burbach-Neunkirchen
Unternehmenskommunikation
Nassauische Str. 13
57299 Burbach

Tel. (02736) 497 1147
Fax (02736) 497 1195
ulrike_nassauer-schlemper@spk-bb-nk.de

Burbach, 15. Juli 2024

Pressemitteilung

Sparkasse finanziert Sitzgruppe für Christliches Altenheim Lützel



Lisa Rehmann (vorne rechts) und Thomas Leyener (hinten links) übergaben als Vertreter der Sparkassen-Stiftung die Spende an Jochen Loos (hinten rechts) von der Stiftung Christliches Altenheim Lützel

Mit Unterstützung der Stiftung der Sparkasse Burbach-Neunkirchen wurde jetzt eine Sitzgruppe für die Stiftung Christliches Altenheim Lützel finanziert. Durch die großzügige finanzielle Unterstützung aus dem Stiftungstopf konnte diese Anschaffung erst ermöglicht werden. Ein Betrag von 3.335 Euro wurde aus dem Topf der Sparkassenstiftung bereitgestellt. Zusätzlich zu dieser Summe steuerte die Stiftung Christliches Altenheim Lützel denselben Betrag nochmals bei, um die Gesamtkosten für die Investition zu decken.

„Wir sind stolz darauf, ein Teil dieses tollen Projektes zu sein und die Seniorenresidenz bei der Schaffung einer angenehmen Umgebung für ihre Bewohner zu unterstützen“, betonten Lisa Rehmann, Vorstandsvorsitzende der Sparkassen-Stiftung und Thomas Leyener, Vorstandsmitglied der Stiftung. Als Vertreter der Stiftung übergaben sie die Spende an

Jochen Loos, Geschäftsführer der Stiftung Christliches Altenheim Lützel. „Diese Sitzgruppe wird es den Bewohner ermöglichen, die Natur im Außenbereich zu genießen und sich in einer komfortablen Umgebung zu entspannen“, ging Loos ins Detail.

Die Christlichen Seniorenhäuser Lützel entstanden bereits Anfang der 60er Jahre aus der Idee, für älter gewordene Christen ein Haus zu bauen, das offen sein sollte für alle Interessierten. Neben einer guten Versorgung sollte die geistliche Betreuung gewährleistet sein, das Haus sollte Platz für eine evangelisch freikirchliche Gemeinde bieten. „So wurde die Stiftung Christliches Altenheim Lützel 1964 ins Leben gerufen. Durch großes Engagement konnte die Seniorenresidenz schon am 31. August 1968 in Betrieb genommen werden.“ An- und Umbau folgten im Laufe der Jahre. Heute stehen 102 moderne Einzelapartments mit Balkon und Nasszelle sowie neun Doppelapartments im Haupthaus für 120 Bewohner zur Verfügung. Außerdem gibt es 20 barrierefreie und fünf seniorengerechte Mietwohnungen. Somit leben derzeit rund 160 Personen auf dem Gelände der Christlichen Seniorenhäuser Lützel.